

Escalar el Impacto

Los proyectos que se presentaron este año son:

Amar Algas: Camarones, Chubut. Brindan una experiencia gastronómica junto al mar, que apunta a concientizar sobre la preservación y cuidado del ecosistema marino, mediante el aprovechamiento de algas como producto principal.

BioSpi: Mendoza. Se dedican a transformar el CO₂ en proteínas de alto valor utilizando microalgas genéticamente programables, para así ayudar a las empresas biotecnológicas e industriales a reducir su huella de carbono y producir proteínas de manera más eficiente y sostenible.

Buply: Gran Buenos Aires. Se dedican a revalorizar el material plástico post consumo para lograr una economía circular eficiente.

CampoGis: Provincia de Buenos Aires. Ayudan a desarrollar proyectos que compatibilizan objetivos productivos con la conservación de los recursos naturales, basados en ciencia e impulsados por la innovación tecnológica.

Cooperativa para la Revalorización de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (CooPRAEE): Tandil, Provincia de Buenos Aires. Se dedican a hacer sustentable el tratamiento de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (AEE) colaborando al desarrollo económico local e inclusión social.

Goodfilm: Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires. Fabrican y comercializan bobinas de film compostable e hidrosoluble, bolsas, etc., para minimizar el impacto ambiental

Green Computer: CABA. Trabajan para democratizar el acceso a la tecnología a través del uso eficiente de equipos informáticos, con 3 verticales: Servicios ITAD, venta de equipos informáticos reacondicionados y *Leasing* de notebooks y PCs para empresas.

Lufindo: Córdoba. Impulsan el compromiso de las organizaciones con la educación financiera para el bienestar de sus comunidades. A través de experiencias lúdicas invitan a adquirir conocimientos, transformar comportamientos y mejorar actitudes generando hábitos saludables para vencer el estrés financiero.

Luz de Esperanza: CABA. Promueven la inserción laboral de personas que se encuentran en tratamiento integral por consumos problemáticos y en situación de vulnerabilidad social y económica.

Meliquina - Antú: Junín de los Andes, Provincia de Neuquén. Impulsan un proyecto de energía renovable con participación accionaria de una comunidad originaria local.

Molicé: Córdoba. Construyen casas con un enfoque de triple impacto. Transforman plásticos desechados en viviendas seguras y duraderas abordando dos de los mayores desafíos de nuestro tiempo: la gestión de residuos plásticos y la crisis habitacional.

Nuevas Energías: Salta. Acompañan la transición energética a través de servicios de consultoría y asesoramiento a empresas en relación a eficiencia energética, medición de huella de carbono y energías renovables. También proveen e instalan sistemas de energías renovables para obras residenciales, comerciales, agro, turismo e industria.